

Medienmitteilung

Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern hat einen neuen Präsidenten

Fabian Reinhard ist Nachfolger von Daniel Wettstein

Im Zentrum der FDP-Parteiversammlung vom 2. September stand nebst den statutarischen Vereinsgeschäften, den Wahlen und einer Information von Sozialdirektor Martin Merki die Wahl des neuen Präsidenten. Zur Wahl standen die beiden Grossstadträte Fabian Reinhard (33) und René Peter (61). Das Rennen machte mit einem klaren Vorsprung der selbständige IT-Unternehmer Fabian Reinhard. Die Mitglieder entschieden sich damit, einem jungen Politiker den Vorzug zu geben und läuteten den Generationenwechsel ein. Der Politologe mit Abschluss der Universität Zürich ist bereits seit vier Jahren Mitglied der Geschäftsleitung der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern und hat Ende Juni im Stadtparlament den Sitz von Daniel Wettstein übernommen, der im Frühjahr in den Kantonsrat gewählt worden ist. Seine Motivation, die Parteileitung zu übernehmen, umschreibt der neue Präsident so: «Ich möchte in Luzern etwas bewegen, damit sich die Stadt weiterentwickeln kann». Sein Vorgänger Daniel Wettstein hatte das Präsidium seit Juni 2011 inne und hat bereits vor einigen Monaten angekündigt, dass er aus beruflichen sowie privaten Gründen kürzer treten will. Seine Amtszeit war geprägt durch seine klare, gradlinige Haltung und seine pointierten Voten sowie sein engagiertes Mitwirken in einer Reihe von Kampagnen oder Projekten. Beispiele dafür sind der Strassenstrich im Tribschenquartier, das Referendum gegen den Gütschbahnkredit die Abstimmungen für die Auslagerung der städtischen Heime, gegen die Zwischennutzungsinitiative oder die Umgestaltung der Bahnhofstrasse.

Weitere Auskünfte erteilt: Fabian Reinhard, Parteipräsident FDP.Die Liberalen Stadt Luzern, Telefon 041 511 22 50 oder 079 703 04 14.